



## Thème 5 | Bien-être animal et codes de pratiques

Le bien-être animal est depuis longtemps un point de haute importance pour l'agriculture canadienne. Le bien-être est étroitement lié à la santé, mais il comporte des aspects qui dépassent la simple attente que les animaux soient exempts de maladies, comme leurs sentiments et l'expression de leurs comportements naturels. Soulignons que la SSVA parle de la santé des animaux et non pas explicitement de leur bien-être, ce qui aujourd'hui est considéré comme une grande faiblesse par de nombreux acteurs de l'industrie. Cette omission est particulièrement notable vu l'importance accordée à l'élaboration de codes de pratiques par chaque industrie au cours des 10 dernières années.

Le bien-être animal suscite une activité débordante depuis cinq ans, le Conseil national pour les soins aux animaux d'élevage (**CNSAE**) ayant coordonné la réalisation de progrès chez de nombreuses espèces par l'élaboration et la révision de codes de pratiques pour le soin et la manipulation des animaux d'élevage. Le travail dans ce domaine se poursuit, mais divers groupements de producteurs ont célébré plusieurs succès et fait de grandes avancées au chapitre de la révision des codes grâce à l'implication et à la collaboration de nombreux acteurs.